

公式 YouTube にて動画を公開中

◎開幕戦 富士スピードウェイにて観戦イベントを開催

◎「今さら聞けないレースのアレコレ」全10編

DGMS (Daiwa Group Motorsport・株式会社ダイワグループ) は、ドライバーやメカニック、運営スタッフなど、レーシングチームのメンバーすべてをグループ会社の社員で構成しています。

その様子を公式 YouTube にて公開しております。私たちの活動を通して、モータースポーツに興味がある方はもちろん、それ以外の方もモータースポーツに興味を持てるように SNS 等で発信して参ります。

【動画内容】

①Rd.1 富士スピードウェイ (Toto BMW、Shonan BMW のお客様に観戦イベントを開催)

②今さら聞けないレースのアレコレ (ドライバーやメカニックにインタビュー)



◆公式 YouTube リンク

<https://youtube.com/channel/UCF7iBqWo5J8ZNIEMaFpSTw?s=i=qS5uGG3npgzkjABm>

なぜ、このプロジェクトを行うのか？それは「挑戦すればできる。努力すれば成果に繋がる。」という理想を、自分たちの力で体現していくため。モータースポーツを通して得られる成長や経験、達成感は仕事にも相通じるものだと考えているからです。

DGMS は、モータースポーツを通して、レースのみならず新たな価値を創出して参ります。

◆本件に関するお問い合わせ◆